## Stadtteilkonferenz Waldhof-Luzenberg-Gartenstadt Durchs Hallendach beim TV Waldhof dringt Regen

Meinungsaustausch über die Arbeit der SPD-Gemeinderäte

Die Amtszeit des Gemeinderats endet in wenigen Monaten mit der Neuwahl am 7. Juni 2009. Die SPD-Ortsvereine Gartenstadt und Waldhof-Luzenberg luden alle Bürger zu einem Meinungsaustausch über die zurückliegenden vier Jahre ein. Anregungen und Kritik zur Arbeit der SPD-Gemeinderatsfraktion waren gefragt.

Die SPD-Stadträte Jochim Horner, Rainer Spagerer und Roland Weiß sind an einer Zusammenarbeit mit der Bevölkerung interessiert. Aber auch die Ansprechpartner vor Ort, der Bezirksbeirat, war mit den SPD-Mitgliedern Gudrun Müller, Andrea Hillenbrand und Wolfgang Wunsch vertreten.

Die rege Diskussion eröffnete ein Teilnehmer mit dem Hin-Berlin, Lothar Mark, nutzen.

ser war Gelegenheit gegeben, dichtes Dach hat und deren Sa-Sorgen und Nöte vorzutragen. nierung notwendig ist. Monatelange Sanierungsarbei- Als Fazit wurde einhellig festgesprochenen Themen zahlreich sollten. Ein guter Anfang ist



Viele Themen wurden bei der von der SPD einberufenen Foto: Daniela Hackmann Stadtteilkonferenz gestreift.

"Schulkonferenz" einzuberufen. Amtszeit der Stadträte. Auch aus dem Bereich Sport, weis, man solle die Vorteile des ein wichtiger Bestandteil des engen Kontakts mit unserem sozialen Zusammenlebens, wa-Mannheimer Abgeordneten in ren Vertreter anwesend. Fred Hauser, Vorsitzender des TV Für die Leiter der dem Stadtbe- Waldhof, berichtete über die zirk Waldhof zugehörigen Schu- städtische Sporthalle auf dem len, Kindergärten und -häu- Gelände des Vereins, die ein un-

ten, fehlende finanzielle Un- gestellt, dass derartige Veranterstützung für Projektarbeiten staltungen mit der Möglichkeit an den Schulen und Kindergär- seine Anliegen vorzutragen, reten, wurde beklagt. Da die an- gelmäßig wiederholt werden

und abendfüllend waren, ver- gemacht und die Umsetzung ständigten sich Schulleiter und von Veränderungen und Vorsätdie Stadträte darauf, eigens eine zen ist Aufgabe für die nächste

Daniela Hackmann